Cerca de un millar de visitantes de dentro y fuera de España redescubren la Pinacoteca de Almonte

La Pinacoteca Municipal Sala Jorge Camacho ha cerrado su primer curso, desde su reapertura en enero, con un balance muy positivo



p://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Agosto/Dia-25/Pinacoteca-2.jpg)

Cerca de un millar de visitantes y una programación que ha convertido este espacio en una ventana abierta a la cultura, el pensamiento y la educación artística.

Durante estos meses, han recorrido sus salas visitantes procedentes de distintos puntos de la geografía española. Además de muchos almonteños y vecinos de localidades cercanas como Bollullos Par del Condado, también han llegado otros desde Huelva, Sevilla, Madrid, Cádiz, Badajoz, Almería, Granada, Jerez o Jaén, entre otros lugares.

A ello se suman turistas venidos desde otros países como Francia, Alemania, Holanda, Portugal, Brasil, Colombia y Venezuela, lo que confirma que el arte proyecta el nombre de Almonte más allá de sus fronteras y despierta interés también fuera de nuestra región.

Además, la pinacoteca ha sido escenario de actividades formativas con gran afluencia, especialmente por parte de centros educativos y entidades culturales. Destacan las visitas organizadas por el IES La Ribera con 170 estudiantes, el programa de intercambio del IES Doñana con Alemania, o los numerosos grupos de Primaria del colegio Lope de Vega, sumando una destacada participación educativa. También han acudido alumnos de la Escuela Oficial de Idiomas y la Escuela Municipal Arteando, así como otras asociaciones culturales del entorno.

La exposición inaugural "Sueño Recurrente", del artista onubense Víctor Pulido, marcó la reapertura del espacio con una propuesta inmersiva en la abstracción y lo introspectivo, complementando una colección permanente dedicada al surrealista cubano Jorge Camacho, cuya obra conecta lo místico con lo ancestral. Como parte del

compromiso didáctico de la pinacoteca, el propio Víctor Pulido ha guiado personalmente varias de las visitas organizadas, enriqueciendo la experiencia del público con su mirada directa sobre el proceso creativo y el sentido de su obra.

Desde el Ayuntamiento han subrayado que "lugares como la pinacoteca no se miden solo por el número de visitas diarias, sino por su valor como espacios de reflexión, identidad y desarrollo intelectual, especialmente entre los más jóvenes". Desde el equipo de gobierno aseguran que ya se trabaja en la programación del próximo curso, con el objetivo de fomentar nuevos momentos de encuentro, impulsar la presencia de artistas y consolidar este espacio en la vida cultural del municipio.

La Pinacoteca Jorge Camacho, ubicada en pleno centro de Almonte, en la calle El Cerro, ha vuelto a convertirse, con su reapertura, en una herramienta fundamental al servicio del arte y de la ciudadanía. Un lugar que trasciende lo expositivo para convertirse en punto de encuentro que inspira, forma y cultiva una sociedad más crítica, sensible y comprometida con la cultura.



http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Agosto/Dia-25/Pinacoteca-1.jpg